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令和元年度 第 1 回 ⾏財政改⾰推進委員会 事前ご質問シート 

下記の話題について、委員会当日（令和元年 6 月 4 日）にみなさまのご意⾒やアイデ

アを頂戴できればと考えています。  

紀の川市企画部企画経営課 

1 

○市⺠として、市役所の施設を利⽤する際の申請や、各種⼿続きのための届出等につい

て、不便に感じていること、改善点などお気づきの点はありますか。 

 

2 

○社内（団体内）の内部事務（会議、メール送信、研修参加）などにおいて、簡素化

や効率化のため⼯夫している点はありますか。 

 

3 

○社内（団体内）の職員の⼈材育成のため、効果的な事例はありますか。 

 

○紀の川市の職員について改善点などお気づきの点はありますか。 

 

○超過勤務の縮減策としてどのような方法が効果的だとお考えですか。 

 

4 

○市の体育施設や公⺠館などについて、指定管理者制度（※）を活⽤して、⺠間企業

等ならではのノウハウで運営していくことについてどのようにお考えですか。 

 

資料③ 



2 
 

※指定管理者制度…公の施設の管理・運営を、株式会社をはじめとした営利企業・財

団法⼈・NPO 法⼈・市⺠グループなど法⼈その他の団体に包括的に代⾏させること。 

 

○紀の川市では、今後多くの公共施設が⽼朽化し、修繕や建替えに多額の費⽤が必要と

なることが⾒込まれるため、公共施設の縮減を図っていく必要があります。そこで、具体的に

どういった公共施設から減らしていくべきだとお考えですか。 

 

5 

○施設使⽤料について、現在、多くの利⽤者が使⽤料の免除を受けています。 

それは、施設を利⽤しない⼈も含めた市⺠全体の税収⼊で施設の維持管理コストをまかな

っていることとなるため、使⽤する⼈としない⼈との間に不公平が⽣じていると考えています。

ただし、施設を使⽤する⼈にとっては、これまで減免をうけていた使⽤料を⽀払う必要が出て

くることから反発も予想されます。この使⽤料の免除の問題について、ご意⾒をお聞かせくだ

さい。 

 

 

 

 

 


